

# RESKRIM

## Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Berikan Arahan dalam Bimtek PTPS, Jaga rasa aman dan Kondusifitas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESKRIM.ID](http://SUKABUMI.RESKRIM.ID)

Jan 21, 2024 - 12:08



*Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Berikan Arahan dalam Bimtek PTPS, Jaga rasa aman dan Kondusifitas*

Pada hari Minggu, tanggal 21 Januari 2024, kegiatan Pelantikan dan Bimtek Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) Kecamatan Nyalindung untuk

Pemilu Tahun 2024 berlangsung meriah di GOR Cemerlang, Desa Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Acara yang dimulai sekitar pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, serta Camat Nyalindung, Mulyadi, S.Pdi, KP, M.Si.

Dalam sambutannya, Kapolsek Nyalindung mengingatkan para Pengawas TPS untuk menjaga keamanan di tengah musim hujan dan berkoordinasi secara baik dengan penyelenggara pemilu. Ketua PPK Kecamatan Nyalindung, Irvan Teguh Ramdani, menyampaikan harapannya agar segala permasalahan di TPS dapat terselesaikan dengan baik, sesuai dengan moto "Pemilu Sukses Tanpa Ekses."

Meskipun Danramil Nyalindung tidak dapat hadir karena anaknya sakit, yang mewakilkan diri, memberikan pesan agar sinergitas antar lembaga terus terjaga. Sementara itu, Ketua Panwaslu Kecamatan Nyalindung menegaskan pentingnya independensi dan profesionalisme para pengawas dalam Pemilu Tahun 2024.

Acara dilanjutkan dengan pembacaan fakta integritas, pengambilan sumpah/janji jabatan oleh Ketua Panwaslu, dan kata-kata pelantikan yang memberikan semangat kepada para pengawas. Sambutan-sambutan dari Forkopimcam, termasuk Camat Nyalindung, Kapolsek, dan Ketua PPK, menyiratkan harapan akan kesuksesan pemilu dan peran penting para Pengawas TPS.

Dalam suasana yang khidmat dan kondusif, acara ditutup dengan pemberian ucapan selamat dan pembagian tugas Bimtek kepada para Pengawas TPS. Giat ini menunjukkan komitmen para pihak terkait untuk menjalankan Pemilu Tahun 2024 dengan transparan, adil, dan sukses. Itulah liputan dari GOR Cemerlang, Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.